
議　事　録

乙月自治会　平成 29年度 第 1回理事会

作成日：　2017年　3月24日　　

作成者：　鈴木（実）

開催日時 　2017年　　3月　20日（月）　16:00　～　17:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者　堀会計、松田理事

1. 会長報告（彦坂会長）

3/12（日）ちはら台自治会連合会 3月度定例会長会

[報告]
・ユニモ協議会について（辻川）

　・3/4（土）自治会館小会議室にてユニモ）栗原氏、連合会）辻川会長、元起副会長、井上副会

　　長、市野幹事、彦坂幹事で実施。

　・ちはら台公園東側への防犯カメラ設置計画、H29年度の夏祭り計画、非常用飲料水設備の完成、

　　H29年度の企業協賛金と夏祭り協力金について打ち合わせ実施。

・中野地区まちづくりプロジェクト発表会について（辻川、市野）

　・3/5（日）中野公民会にて実施。辻川会長、市野幹事出席。

　・内容は、千葉大園芸学部のオリーブ植樹による里山環境保全の発表会。

・委員会より

　(1)防犯委員会（彦坂）

　・防犯カメラの光ファイバ化工事完了。

　(2)広報委員会（清水）

　・3/10（金）ちはら台チャンネル放送審議会実施。画質と音声の改善要求があり、ビデオ撮影ボ

　　ランティア募集を検討する。

　・ちはら台チャンネル視聴アンケートの集計結果は、視聴可能が 7割、視聴不可が 3割。視聴可

　　能世帯がちはら台チャンネルを見る頻度は約半分。

　・広報ちはら台 6月号の掲載記事は、新任会長研修会、ビバホーム災害時給水タンクについて、

　　ちはら台チャンネル放送番組表、春のあいさつ運動実施予告、神輿愛好会募集、消防団だより、

　　ファミール自治会紹介等。

・コミュニティセンターからの連絡

　・4/1より施設利用における使用料減免の取り扱い方法が変わる。（具体的には値上がりする予

定）

　・会長が交代した自治会がコミセンの軽トラックを借りる場合は、誓約書を新規提出すること。

・その他

　(1)事務員退職の報告、事務員募集について（元起）

　　千葉さんが一身上の都合で退職するため、経理・一般事務のできる方を募集する。3/26（日）

　　〆切。

　(2)自治会館エアコンの取り換えについて（辻川）

　　故障した和室のエアコンはH28年度予算で取り換え済み。その他 5台のエアコンはH29年度予

　　算で交換予定。
　　

[議題]
・連合会総会について（辻川）

　(1)総会に参加する評議員

　・評議員は単位自治会の会長と自治会を代表する者とし、1/1時点の世帯数に応じて、200世帯未

　　満は 2人、200世帯以上 300世帯未満は 3人、300世帯以上は 4人とする。

　　⇒乙月は 557世帯のため、4名の評議員を出す（彦坂会長、三宅副会長、鈴木副会長、堀会

　　　計）。
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　(2)役割分担について

　・司会：永井幹事、開会あいさつ：清水幹事、議長：井上副会長、書記：彦坂幹事、閉会あいさ

　　つ：市野幹事。

・その他

　(1)各種団体総会について（辻川）

　・3/26（日）の午前中に行われる連合会総会と日程を合わせて、青少年育成地区民会議総会が同

　　日 13時~14時、社会体育振興会総会が 14時半～15時半に計画されている。その後 17時半より

　　八幡屋にて新旧会長歓送迎会。

２．自転車回収（3/25）について（彦坂）

　　・回収日時：3/25（土） 7：00～10：00（雨天決行）

　　・回収場所：桜小学校駐車場の調理場近辺

３．一斉清掃（5/13）について（三宅）

　　・4/5頃、回覧予定。4月下旬、参加人数集計。

　　・当日 8時の時点で雨が降っていれば中止。HPとメールで班長に連絡する。
　　

４．防犯活動について（天津）

　　・夜間パトロールの参加人数の減少を今後どうしていくか検討していく。

　　・役員に提案用の書式を送るので、良い案があれば、彦坂会長へ提出して欲しい。
　　 

５．上期会費徴収並びに会員状況について（堀）

　　・班名簿ができた後、4月上旬に会費徴収の回覧予定。

　　・回覧板が破損した場合は会長に連絡して新しいものをもらう。
　

６．その他

　　・自治会定期総会にて、シニアクラブから提案されたアルミ缶の資源回収品目への追加について

意見を出し合った。

　　・交通安全協会の浅野さんが平成 29年度で退任されるので、後任を 2名選出する。
　

　　次回理事会は 5/7（日）9時～　桜小ミーティングルーム

以上
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